

***TODOX*TOD@S**

13/02/2025



Índice

CSIF	3
Mapfre evaluará si le interesa el nuevo pliego de Muface La Razón - 13/02/2025	4
Las autonomías se suman a médicos y sindicatos en el rechazo al Estatuto La Razón - 13/02/2025	5
Las autonomías temen una huelga de médicos si Sanidad no cede ABC - 13/02/2025	8
Las caras de la noticia La Razón - La Razón Segunda Edición - La Razón Segunda Edición - 13/02/2025	10
CSIF sigue con las movilizaciones para mantener la presión por el acuerdo de Muface El Mundo Castilla y León - 13/02/2025	11
CSIF CRITICA EL CAMBIO DE SISTEMA SIA SIN FORMAR A LOS FACULTATIVOS El Mundo Castellón al Día - 13/02/2025	12
Agreden a uno de los guardas de seguridad del hospital de Poniente Diario de Almería - 13/02/2025	13
Constituida la comisión negociadora para la elaboración y seguimiento del Plan de Igualdad Jaén - 13/02/2025	14
Sin pacto para elevar el plus de insularidad por el rechazo de los «sindicatos corporativos» Diario de Mallorca - 13/02/2025	15
Golpea e intenta atacar con unas tijeras a un vigilante del Hospital de Poniente La Voz de Almería - 13/02/2025	17
Constituida la comisión negociadora para el Plan de Igualdad linarense Ideal Jaén - 13/02/2025	18
Protesta de empleados del servicio de limpieza La Verdad de Cartagena - 13/02/2025	19

CSIF



Mapfre evaluará si le interesa el nuevo pliego de Muface

► CSIF ha convocado para el día de hoy manifestaciones en toda España

S. S. MADRID

Mapfre está evaluando el pliego de condiciones de la licitación de Muface para prestar asistencia sanitaria a sus funcionarios adscritos con el objetivo de examinar si vuelven al concierto, indicó ayer el presidente de la empresa, Antonio Huertas. «Se han producido sucesivos cambios en el pliego por parte del Gobierno y creo que es de justicia que podamos evaluarlas. No digo que vayamos a entrar, pero conocerlas», indicó Huertas durante una rueda de prensa con motivo de la publicación de las cuentas anuales.

El presidente aseguró que sería «irresponsable» no conocer las nuevas condiciones que está ofreciendo el Gobierno. En todo caso, subrayó que Mapfre no adoptará ninguna decisión que pueda «poner en peligro» la evolución técnica de su negocio de salud. La aseguradora abandonó el concierto de Muface en 2009 y desde entonces no ha vuelto a prestar servicio a la mutualidad de funcionarios. «Hasta ahora el análisis era no participar porque el sistema era insuficiente y la insuficiencia de pri-

mas conducía a pérdidas continuas», explicó. Asimismo, expresó su preocupación por la «enorme crisis» que se ha generado en los últimos meses con respecto al seguro de salud de los funcionarios. Huertas indicó, en todo caso, que el modelo «debería evolucionar» para garantizar su sostenibilidad.

La actual licitación de Muface recibirá ofertas de las empresas de seguros hasta el 4 de marzo. El contrato es de unos 4.808,5 millones de euros para las tres anualidades, tras sumarle una dotación adicional de 330,5 millones en el último incremento ofrecido por el Gobierno.

En concreto, la prima subirá un 41,2% al final del tercer año respecto al convenio actual. Pero no es la primera oferta que ha realizado el Gobierno. La anterior, que quedó en suspenso, limitaba la subida al 33,5%.

Los pliegos incluyen una cláusula de «restablecimiento del equilibrio económico-financiero» para las aseguradoras. Esta compensación tendrá que ser solicitada siempre que se produzca un «riesgo imprevisible» y se justifique por un cambio extraordinario en las circunstancias, por un aumento de la «onerosidad» y por la inexistencia de medios alternativos.

CSIF ha convocado para hoy manifestaciones en toda España en defensa del modelo de prestación sanitaria de Muface y para denunciar el abandono del Gobierno.

ALBERTO R. ROLDÁN



El conflicto de Muface suma semanas de estancamiento

13 Febrero, 2025

Las autonomías se suman a médicos y sindicatos en el rechazo al Estatuto

La vía de la imposición le ha vuelto a salir cara a la ministra de Sanidad **P. 30 - 31**



► **Sin legitimidad.** A Mónica García la vía de la imposición le ha vuelto a salir cara. Nadie acepta sus aportaciones al texto, ni por la forma ni por el fondo

Las autonomías se suman a médicos y sindicatos en el rechazo al Estatuto

Marta de Andrés. MADRID

La de ayer fue la tercera jornada de una semana «horribilísima» para la ministra y anestesista Mónica García. Siete días en los que va a tener que enfrentarse al rechazo en bloque de los «suyos», con la mañana de hoy como la más dura.

A las 12:00, en la puerta de su Ministerio, cientos de médicos y facultativos de más de una treintena de organizaciones –entre sindicatos, colegios de médicos y asociaciones de profesionales de todos los puntos de España– se concentrarán para mostrar su rechazo «en bloque» al borrador del Estatuto marco propuesto por Sanidad, que consideran «lesivo, regresivo e intervencionista», y que afirman que empeora aún más sus condiciones laborales.

Ningún responsable de Sanidad, desde hace décadas, había logrado «cabrear» tanto a la profesión médica. Nunca el colectivo se había mostrado tan unido contra una decisión.

Ayer por la mañana le tocó el turno de soportar el «chaparrón» de críticas de las comunidades autónomas en la reunión de la Comisión de Recursos Humanos del Consejo Interterritorial del SNS. Un encuentro que solicitaron las propias autonomías al ser testigos de la reacción en cadena de la comunidad médica a un texto que sus propios técnicos no veían desde hacía más de dos años.

La ministra llegó a la reunión visiblemente consternada. Tanto, que no posó con los consejeros para la clásica foto de familia.

Esta vez no pudo usar la excusa

del bloqueo de decisiones por parte de «las comunidades del PP» porque las críticas llegaron también desde regiones gobernadas por el PSOE, como Castilla La Mancha. El consejero de Sanidad, Jesús Fernández, la acusó de «bajar al margen de las autonomías» y de proponer medidas con cargo a sus presupuestos. «Por lo que no paso es por un invitás tú y yo pago», señaló.

Reforma sí, pero no así

Pese a que las autonomías están de acuerdo en que es necesaria una reforma del Estatuto Marco –el actual en vigor es de 2003–, no comparten ni la forma ni el fondo de cómo la han planteado. «Estamos de acuerdo en el que el EM requiere una reforma, pero precisamente por eso merece un buen trabajo por parte de técnicos, sociedades científicas, autonomías... y no solo de algunos sindicatos con los que se ha reunido Sanidad», destacó la consejera de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Fátima Matute.

El consejero de Sanidad de Castilla y León, Alejandro Vázquez, en nombre de todas las comunidades del PP, manifestó: «Estamos hartos de la deslealtad institucional que ha impuesto esta ministra en el poco más de un año que lleva en el cargo».

Así, advirtió de que no van a «tolerar ningún tipo de imposición» y que están «frontalmente en contra del desprecio que tiene el Ministerio a las comunidades autónomas».

Por su parte, el consejero valenciano de Sanidad, Marciano Gómez, destacó que su departamento «hará frente», junto al resto de comunidades autónomas, a la

Quejas por la «invasión de competencias»

► El consejero de Salud de Cantabria, César Pascual (PP), señaló ayer que «no aceptará una invasión de competencias como la que recoge el Estatuto Marco que plantea el Ministerio de Sanidad». Pascual se pronunció en este sentido tras asistir a la reunión. En ésta, según el consejero, «Cantabria ha dejado de manifiesto su voluntad de avanzar y construir desde la colaboración, pero también desde el marco competencial que a cada uno le corresponde. Cantabria no se opone a la renovación del Estatuto», aseguró, indicando que, de hecho, «la ha reivindicado, siendo muy conscientes que el escenario de hoy en día nada tiene que ver con la realidad cuando se aprobó el actual Estatuto y que las necesidades asistenciales y las condiciones laborales de los profesionales no son las mismas». Sin embargo, rechazó «la permanente obsesión del Ministerio» por el «yo invito y tú pagas». Y abogó por el consenso en vez de la confrontación que impulsa García.



«imposición» del Estatuto Marco, ya que está en «desacuerdo» en cómo se ha planteado, «de manera unilateral y sin memoria económica». «Además, supone pérdida de competencias para las administraciones autonómicas en temas tan importantes como son la gestión de hospitales y plantillas», denunció.

Recordemos que, pese a que García ha tratado de echar balones fuera acusando a los sindicatos de filtrar el borrador cuando aún está «en construcción», fue ella misma la que anunció algunas medidas contenidas en el texto, como la exigencia de exclusividad a los jefes de servicio de los hospitales del SNS o la reducción de la jornada de guardia de 24 a 17 horas, el pasado 15 de enero en una rueda de prensa que había convocado para hablar de la evolución de los virus respiratorios estacionales.

Al finalizar la reunión de la Comisión de Recursos Humanos, el secretario de Estado de Sanidad, Javier Padilla, compareció ante los medios iniciando su discurso con el argumento de que «se da la paradoja de que, si hubiéramos retomado las reuniones con la mesa del ámbito sin haber trabajado el texto, se nos hubiera recriminado; pero también se nos recrimina haberlo trabajado».

Burla a los consejeros

Dicho esto, prosiguió «agradeciendo» irónicamente a Fátima Matute acusarlos de «sindicalizar el Estatuto Marco». «Si es así, es que lo estamos haciendo bien».

Por otro lado, las autonomías se han quejado de que muchas de las medidas propuestas por Sanidad – como el pago de un complemento de dedicación exclusiva a la Sanidad pública para jefes



Consejeros de Sanidad de distintas autonomías, ayer, en la puerta del Ministerio de Sanidad

de servicio y especialistas en sus primeros 5 años de trabajo- requieren de financiación autonómica, cuyo coste no está contemplado en el borrador.

Padilla tenía preparada una respuesta para estas críticas, y dijo estar «sorprendido de que haya que explicarles a los consejeros cuál es el procedimiento en este tipo de normas». «Primero se negocian los elementos estructurales que las componen y luego llega el análisis presupuestario. Me gustaría que me enseñaran una sola norma propuesta entre 2011 y 2018 que incorporara memoria económica en esta fase de negociación», añadió.

Preguntado sobre si se continúa o no con el calendario de reuniones fijado con la mesa del ámbito (13 de febrero, 20 de febrero y 3 de abril), después del anuncio, unas horas antes, por

parte de los sindicatos con representación y legitimidad en la negociación de aplazarlas hasta no tener una reunión con Mónica García, Padilla se mostró muy seguro de que las fechas continuarían como hasta ahora.

A su juicio, lo que han pedido los

Los sindicatos aplazan las negociaciones hasta que no les reciba Mónica García

Sanidad, que aseguraba que el calendario se mantenía tal cual, ha tenido que rectificar

sindicatos es que Sanidad no se reúna de manera unilateral con organizaciones sindicales que no pertenecen a la mesa del ámbito.

Y es que García mantuvo encuentros bilaterales la semana pasada con otros sindicatos médicos para tratar de conseguir apoyos y crear escisiones en el seno de la profesión.

Sin embargo, horas más tarde, el Ministerio rectificó y comunicó que la reunión de mañana de la mesa del ámbito se suspendía «por causas ajenas». Esas causas ajenas no son otras que los argumentos legítimos de FSES, CCOO, UGT Servicios Públicos, CSIF y CIG Saude, que consideran que «la actitud del Ministerio de Sanidad, junto con la exposición mediática creada y mantenida en el tiempo, ha desvirtuado la negociación colectiva reglamentaria del Estatuto Marco».



Las autonomías temen una huelga de médicos si Sanidad no cede a la exigencia del Estatuto Marco

SOCIEDAD Pág. 36



Protestas de médicos // EFE



Una representación de médicos, el pasado lunes frente al Congreso // JAIME GARCÍA

Las autonomías temen una huelga de médicos si Sanidad no cede

► Los sindicatos se plantan contra Mónica García y aplazan las negociaciones

ELENA CALVO
 MADRID

La actualización del Estatuto Marco –la norma que regula las condiciones laborales del personal sanitario– sigue generando tensiones en el Ministerio de Sanidad. Al enfado de los médicos le siguió ayer el de los consejeros de Sanidad de las comunidades autónomas que, en una reunión con la ministra Mónica García trasladaron su malestar porque el ministerio no haya contado con ellas, que son las que tienen las competencias sanitarias en sus territorios, para elaborar su propuesta. Pero también manifestaron su preocupación porque los facultativos lleguen a la huelga, pues los principales perjudicados, además de los pacientes, serían los sistemas sanitarios autonómicos, denunciaron.

«Estamos enormemente preocupados por el malestar que tienen los profesionales, y más en un momento en el que son un bien escaso. La ministra ha tenido la virtud de enfadar a todos los profesionales a la vez, que ya se han movilizado contra ella. Pero creemos que van a ir más allá y que se les va a forzar a ir a una huelga que al final va contra los pacientes y contra las comunidades autónomas que somos las que gestionamos el sistema», criticó Alejandro Vázquez, consejero de Sanidad de Castilla y León, en representación de los responsables autonómicos del ramo de las comunidades gobernadas por el PP.

No haber contado con las comunidades para elaborar el texto, prosiguió Vázquez, es muestra de un «desprecio

y «falta de lealtad institucional» con las autonomías y advirtió a la ministra de que «no tolerarán ningún tipo de imposición». Pero el malestar por este asunto, denunció por su parte Fátima Matute, consejera de Sanidad de la Comunidad de Madrid, no fue solo por parte de las comunidades populares. Otras gobernadas por el PSOE, dijo la responsable madrileña, también manifestaron su enfado con la propuesta del ministerio.

«Nos oponemos a la pérdida de competencias de este borrador», prosiguió Vázquez, que calificó de «enfermiza» la «voluntad» de Mónica García para «invadir competencias de las autonomías cuando es incapaz de desarrollar las suyas, como en el Ingesa (el organismo, dependiente del Ministerio de Sanidad, que ostenta las competencias sanitarias en Ceuta y Melilla)». También criticaron que el borrador del anteproyecto no incluya una memoria económica, pues estiman que el coste de implantar todas las medidas sería de «miles de millones de euros».

Matute también criticó que el borrador que plantea Sanidad es «lesivo, regresivo y bastante intervencionista». Su implantación –consideró– no es viable. «Adolece de muchos fallos y de muchas incongruencias. Hay muchos puntos que se contradicen con otros. Su implantación no sería viable porque se vería que tiene muchos fallos y no se puede llevar a la práctica», lanzó.

La voluntad, insistieron los representantes autonómicos, es de diálogo para

conseguir una norma que cumpla con las expectativas de los profesionales sanitarios, que mejore el sistema y recoja las singularidades de cada una de las categorías profesionales que lo componen. Hay puntos en los que coinciden, resaltó Matute, pero también «líneas rojas», por lo que pidieron a Sanidad un cronograma de actuación.

Estructura

Por su parte, el secretario de Estado de Sanidad, Javier Padilla, destacó en una rueda de prensa tras el encuentro que los consejeros mostraron «puntos de disenso y consenso» y aseguró que confía en poder sacar el texto adelante trabajándolo con comunidades autónomas y sindicatos. Sobre las críticas a la ausencia de una memoria económica, el número dos del ministerio ha aludido a que primero se debe acordar la estructura de la norma, y una vez avance en su tramitación «se hacen los elementos de análisis del impacto económico».

Pero también los sindicatos se plantaron ayer contra Sanidad. Las organizaciones FSES, CCOO, UGT Servicios Públicos, CSIF y CIG Saude, que negociaban el texto con el ministerio, remitieron una carta a Mónica García en la que le comunicaron que aplazan todas las reuniones ya agendadas sobre el asunto mientras no se celebre un encuentro urgente en el que esté presente la ministra y en el que se «aclaren» los términos en los que se llevará a cabo la negociación. El próximo encuentro estaba previsto para hoy, pero finalmente se suspendió, comunicó Sanidad, «por causas ajenas» al ministerio.

Los sindicatos médicos se concentrarán hoy frente al ministerio para dar muestra de su descontento. Los facultativos reclaman, entre otras cosas, un estatuto marco específico, algo que Sanidad ya ha rechazado.

Los sindicatos médicos han convocado hoy una gran concentración frente al ministerio para mostrar su descontento con el texto



13 Febrero, 2025

CSIF sigue con las movilizaciones para mantener la presión por el acuerdo de Muface

VALLADOLID

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) se concentrará hoy, a las 12 horas, ante las subdelegaciones del Gobierno de las nueve provincias de Castilla y León para mantener la presión por el acuerdo de Muface. El presidente autonómico de CSIF, Benjamín Castro, señaló hoy en Ávila que con la salud de los funcionarios «no se juega», según recogió Ical.

Con las concentraciones, urgió al Gobierno el nuevo concierto sanitario, porque hasta que «no se firme el sindicato seguirá en alerta», recalcó el presidente de CSIF Castilla y León, quien animó a todos los afectados a participar en las concentraciones.

«CSIF no desconvoca la huelga prevista para mañana. La aplazamos hasta que se resuelva la tercera licitación el próximo 4 de marzo. Que no se equivoque nadie. Lo hacemos por responsabilidad, ante los acercamientos de posturas entre el Ejecutivo y las aseguradoras», opinó Castro, quien precisó que se ha conseguido un «primer éxito», al obligar al Gobierno a sacar una tercera licitación. «Pero no nos fiamos.

No hay transparencia», apuntó, para lo que lamentó que no se ha publicado el informe de la AIREF (Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal) sobre la eficiencia del sistema de mutualidades, y «tampoco se ha dado a conocer los cálculos de rentabilidad de las aseguradoras».

Así, pronosticó que seguirán «vigilantes» hasta el 31 de marzo, cuando concluye la prórroga de asistencia dada por el Gobierno, y a expensas de la tramitación de la denuncia presentada ante la Fiscalía General. «Cuando se confirme un acuerdo, tocará asegurarnos de su correcto cumplimiento y de la atención adecuada a los mutualistas», indicó Benjamín Castro. CSIF espera que, «próximamente», se convoque el Consejo General de Muface para analizar las quejas de los beneficiarios y las posibles consecuencias que tengan las aseguradoras, así como para valorar el nuevo concierto.

Igualmente, se reafirmó en el «compromiso» con la estabilidad del modelo asistencial de Muface y rechazó cualquier intento de cuestionarlo o suprimirlo, en referencia

a las propuestas de Sumar o las dudas mostradas por el Gobierno.

CSIF instó a los mutualistas y beneficiarios «a seguir denunciando cualquier desatención, aplazamientos de citas o suspensión de tratamientos o intervenciones de las aseguradoras», para lo que el sindicato cuenta con modelos para realizar las denuncias.

Cabe recordar que el número de mutualistas y familiares que son atendidos por Muface en Castilla y León suman unos 180.000, unos 20.000 en la provincia de Ávila, donde Castro participó en un encuentro con el comité provincial de CSIF y los sectores más afectados por la renovación de Muface.

La incorporación de todos estos miles de mutualistas a Sacyl, prosiguió, «traería una grave saturación, cuando no colapso, del sistema sanitario público de Castilla y León». «Si ahora los pacientes pendientes de la primera consulta externa suman 231.446 en la Comunidad, con un tiempo medio de espera de 89 días, esa espera se duplicaría», señaló el presidente provincial de CSIF Ávila, Alfonso Sánchez.



13 Febrero, 2025

SANIDAD

CSIF CRITICA EL CAMBIO DE SISTEMA SIA SIN FORMAR A LOS FACULTATIVOS

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) ha lamentado que la Conselleria de Sanitat haya comunicado, con apenas un margen de 24 horas, que a partir de la madrugada del jueves se modificará el Sistema informático de Información de Asistencia Sanitaria Ambulatoria (SIA) para sustituir el actual programa por uno nuevo. / C. A. D.



Agreden a uno de los guardas de seguridad del hospital de Poniente

Redacción ALMERÍA

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF Almería, denuncia la agresión sufrida, hace una semana, por un vigilante de la seguridad en el Área de Urgencias del Hospital Universitario del Poniente. Según explica el sindicato, los hechos sucedieron en la madrugada del día 2 de febrero cuando un paciente al que se le había negado, por prescripción facultativa, el abandono del área de sillones golpeó en la cara al vigilante que intentó impedirle ocasionándole una contusión en el rostro y también en la mano. Así, una vez interceptado el usuario, tuvo que ser trasladado al box de críticos, donde fue medicado y tuvo que ser contenido mecánicamente, por su propia seguridad quien, de nuevo, intentó atacar al vigilante con unas tijeras.



13 Febrero, 2025

Constituida la comisión negociadora para la elaboración y seguimiento del Plan de Igualdad

Queda aprobado el reglamento interno del órgano de trabajo

A. B. P.

El Ayuntamiento de Linares llevó a cabo ayer una nueva reunión de trabajo vinculada a la elaboración de su Plan de Igualdad. La concejala de Igualdad y Diversidad, Mamen Muñoz, presidió este encuentro en el que quedó constituida la comisión negociadora, que está compuesta por miembros de la parte política, personal técnico y representantes de las organizaciones sindicales UGT, CC OO y CSIF.

Asimismo, en la reunión se aprobó el reglamento interno de funcionamiento por el que se va a regir dicha comisión negociadora, y se informó sobre la externalización que se llevará a cabo del proceso de diagnóstico previo y posterior elaboración, desarrollo y ejecución del plan. "Hemos abordado cuestiones como la periodicidad de las reuniones y la comunicación con las diferentes áreas del Ayuntamiento, ya que resulta muy importante y necesaria la participación de los trabajadores y trabajadoras a la hora de elaborar el Plan de Igualdad, que no



MESA. La concejala de Igualdad y Diversidad, Mamen Muñoz, con las participantes en la comisión negociadora.

es sino una herramienta para garantizar la igualdad real y efectiva, de trato y oportunidades entre el personal del Ayuntamiento", señaló la concejala de Igualdad y Diversidad, Mamen Muñoz.

Esta es una forma de mejorar las condiciones laborales de los

empleados municipales, de manera que haya igualdad real en la Administración local. Por eso, se comenzó con la negociación para crear dicho plan y se iniciarán los trabajos en consonancia con las organizaciones sindicales y representantes políticos. A continuación, el

proceso prosigue con un diagnóstico previo para ejecutar el plan, en base a las deficiencias o mejoras que se puedan realizar en el ámbito municipal. Próximamente, se verá el resultado de este estudio y se valorarán las medidas a tomar al respecto.



13 Febrero, 2025

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

El aumento del plus de insularidad peligra por diferencias sindicales

PÁGINA 5 _____



F. GUIJARRO
 Palma



Administración pública

Sin pacto para elevar el plus de insularidad por el rechazo de los «sindicatos corporativos»

UGT, CSIF, STEI y CCOO acusan a SIMEBAL, SATSE y ANPE de «dinamitar» un acuerdo que parecía inminente

El Govern ha decidido meter en el congelador cualquier posible acuerdo para pagar la deuda que se tiene con los empleados públicos y elevar el plus de insularidad alegando la oposición que han expuesto algunas organizaciones sindicales de ámbito sectorial, básicamente del sector sanitario y de la educación. La decisión ha provocado las iras de UGT, CSIF, STEI y CCOO, que ayer comparecieron públicamente para denunciar estos hechos y poner sobre la mesa la amenaza de movilizaciones.

La reunión que se celebró este miércoles fue extraordinariamente breve, dado que el director general de Función Pública, Antoni Mesquida, únicamente comunicó que se va a ejecutar la sentencia que ganó el STEI, y que supone el abono de unos 115 millones de euros, pero que se postpone cualquier posible acuerdo para pagar unos 60 millones más que dependen ahora de la demanda presentada por UGT y que está pendiente de sentencia, y sobre todo deja en el aire el aumento del plus de insularidad que debía de situarlo en los niveles de Canarias.

Fuentes de las organizaciones que estaban dispuestas a llegar a un pacto, es decir, UGT, CSIF, STEI y CCOO apuntan directamente a los «sindicatos corporativos» a los que acusan de haber boicoteado cualquier posible consenso en esta materia, y en concreto se cita al SIMEBAL (médicos), SATSE (enfermería) y ANPE (enseñanza), los dos últimos ni siquiera con presencia en la mesa negociadora. El problema, se afirma, «es que algunos no iban a salir en la foto y han preferido poner palos en las ruedas».

Se señala también a algunos altos estamentos de la Administración, a los que se reprocha que se estén oponiendo a un acuerdo que supone que todos los empleados públicos de una isla cobren el mismo complemento independientemente de su categoría.

Hay que recordar que la negociación giraba ahora de forma muy especial sobre el calendario para la equiparación del plus de insularidad con Canarias. El Govern ya había

clase es que pensaban que ya tenían el pescado vendido, y quizás no lo estaba tanto», y añadió que «a quien tienen que pedir explicaciones es al Govern», que es el que ha decidido finalmente aplazar cualquier acuerdo en relación con este tema.

Lázaro justificó el rechazo de SIMEBAL (médicos) y de los sindicatos SATSE (enfermería) y ANPE (docentes) alegando que estos colectivos salían claramente perjudicados.

Plus diferente por categorías

En primer lugar, el presidente del sindicato médico defendió que este plus sea diferente según la categoría del trabajador público, dado que no es la misma la formación por la que han pasado, ni la responsabilidad que asumen, al tiempo que la escasez de personal se da precisamente entre personal sanitario y docente, y no en otras categorías. Además, subrayó que con la forma de equiparar esa compensación por residencia, precisamente médicos, personal de enfermería y

Hoy se dará a conocer un calendario de movilizaciones por parte de UGT, CSIF, STEI y CCOO

docentes iban a ser los últimos en ver mejoradas sus retribuciones.

Miguel Lázaro añadió que la subida que los demás sindicatos quieren aplicar en Balears, equiparándose con Canarias, es insuficiente debido a que el coste de la vida es mayor en el caso del primer archipiélago, de ahí que en su opinión esa equiparación debe de ser con Ceuta y Melilla.

También cuestionó que se haya querido vincular el pago de la deuda con los funcionarios que el actual Ejecutivo de Marga Prohens heredó del de Francina Armengol con la subida del citado complemento de residencia.

El presidente del sindicato médico defendió que el Govern se esté replanteando cualquier posible acuerdo, al considerar que la propuesta defendida por UGT, CSIF, STEI y CCOO perjudicaba a casi la mitad de los trabajadores públicos de las islas y lamentó que los responsables de estas últimas organizaciones «toquen tan mal la frustración».



Imagen de archivo de una protesta sindical en Mallorca.

asumido que debía de ser igual para todos los trabajadores públicos, y de lo que se trataba era de elevarlo de forma muy notable, hasta dejarlo en 205 euros mensuales para los empleados públicos de Mallorca, 410 para Menorca y Eivissa, y en los 615 en el caso de Formentera.

Pérdida económica

En el caso de Mallorca, esa paralización supone frenar una medida que iba a elevar el plus de insularidad en algunas categorías en mas de 150 euros al mes, pero que incluso para los médicos de Formentera suponía una mejora de casi 500 euros.

Desde los cuatro sindicatos que estaban dispuestos a cerrar el pacto, y que representan a alrededor del 80% de la mesa negociadora, se lamenta que Antoni Mesquida haya aceptado jugar el papel de «mandado» y de «dinamitar por órdenes superiores» un pacto en el que se lleva meses trabajando.

Por todo ello, se avanzó que hoy se dará a conocer un calendario de movilizaciones por parte de UGT, CSIF, STEI y CCOO para exigir que el Govern rectifique y se

recupere el acuerdo previsto para hoy.

Por su parte, el presidente del sindicato médico de Balears (SIMEBAL), Miguel Lázaro, expresó su oposición a que todos los empleados públicos cobren el mismo plus de insularidad, tal y como pretenden UGT, CSIF, STEI y CCOO, y además destacó que la propuesta que estas últimas organizaciones pretendía aprobar perjudicaba claramente a personal sanitario y docente, es decir, a casi la mitad de los trabajadores públicos de la Comunitat Autònoma.

«El problema de los sindicatos de

B. Ramon



EL EJIDO

Golpea e intenta atacar con unas tijeras a un vigilante del Hospital de Poniente

CSIF condena esta nueva agresión en un entorno sanitario y reclama más medios de protección

FRANGARCÍA

Registrada una nueva agresión a un profesional en el ámbito de la atención sanitaria en la provincia de Almería con un vigilante en el Área de Urgencias del Hospital Universitario de Poniente como víctima.

Los hechos, denunciados por la Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF Almería, tuvieron lugar en la madrugada del 2 de febrero cuando, según indica el sindicato en una nota, "un paciente al que se le había negado, por prescripción facultativa, el abandono del área de sillones golpeó en la cara al vigilante que intentó impedirse, ocasionándole una contusión en el rostro y también en la mano". No obstante, la cosa fue no se quedó solamente ahí ya que, prosigue el relato de los hechos, "una vez interceptado el usuario, tuvo que ser trasladado al box de críticos, donde fue medicado y tuvo que ser contenido mecánicamente, por su propia seguridad", puesto que, "de nuevo, intentó atacar al vigilante con unas tijeras".

Ante esta situación el Área de Seguridad Privada



La última agresión en el Hospital de Poniente se produjo en Urgencias, el pasado domingo 2 de febrero. LA VOZ

del sindicato expresa su más profundo rechazo y condena las reiteradas agresiones sufridas por los vigilantes en los hospitales de la provincia mientras desempeñan sus funciones lo que, a su juicio, pone de manifiesto la situación insostenible a la que se enfrentan.

Medidas de protección

Una vez más, desde el Área de Seguridad Privada de CSIF se va a reclamar a la empresa responsable del trabajador, Eulen, la dotación inmediata de chalecos y guantes anticorte, así como la recomendación de

incorporar el spray de defensa de gel homologado. "Las agresiones contra los profesionales de la seguridad privada han alcanzado niveles inaceptables. Nos golpean, nos amenazan, nos ponen en riesgo y, lo peor, nos dejan desamparados. La falta de medios y apoyo institucional nos convierte en blanco fácil de la violencia. No podemos seguir permitiéndolo", ha explicado Jorge Buil, responsable del Área de Seguridad Privada de CSIF Almería.

Asimismo, en esta línea, el sindicato anuncia que ha puesto en marcha una

campana de prevención de riesgos laborales entre el colectivo, que en el caso de la provincia de Almería es de cerca de un millar de profesionales, cuyo objetivo es el de concienciar sobre la necesidad de dotar a los vigilantes de herramientas para la protección de su seguridad y salud en su puesto de trabajo.

De igual manera, la central sindical insiste en recordar a las empresas "que deben cumplir las medidas necesarias para proteger a los trabajadores y garantizar sus derechos, tal y como recoge la Ley

31/1995 de Prevención de Riesgos Laborales".

La campaña puesta en marcha por CSIF incluirá, entre otras actuaciones, la reclamación por escrito a las empresas de vigilancia privada de Andalucía la implementación de protocolos específicos y la dotación suficiente de personal, especialmente en servicios considerados de alto riesgo. "La falta de plantilla es, sin duda, un factor de riesgo para el personal de seguridad en determinados servicios, que, por particularidades como el tipo de servicio, horario o localización, requieren que el vigilante no realice sus funciones en solitario para evitar agresiones", ha explicado la central sindical.

La central sindical también ha querido hacer hincapié en que "las medidas de carácter preventivo dirigidas a los vigilantes de seguridad privada que trabajan en solitario son un asunto crítico y que se deben abordar de forma urgente, dado que esta forma implica situaciones de mayor vulnerabilidad".

Y para ello consideran necesario "abordar los riesgos específicos a los que están expuestos e implementar medidas de prevención".

161 AGRESIONES A PROFESIONALES SANITARIOS EN 2024

Las cifras de agresiones en el ámbito sanitario en la provincia de Almería son bastante preocupantes ya que, sin ir más lejos, en 2024, se produjeron un total de 161 agresiones al personal sanitario, entre físicas y verbales. Una cifra que se ha elevado en un 75 por ciento desde las 92 de 2023.

Constituida la comisión negociadora para el Plan de Igualdad linarense

IDEAL

JAÉN. El Ayuntamiento de Linares celebró ayer una nueva reunión de trabajo vinculada a la elaboración de su Plan de Igualdad. La concejala-delegada de Igualdad y Diversidad, Mamen Muñoz, presidió este encuentro en el que quedó constituida la comisión negociadora, compuesta por miembros de la parte política, personal técnico y representantes de las organizaciones sindicales UGT, CCOO y CSIF.

En la reunión se aprobó el reglamento interno de funcionamiento por el que se va a regir dicha comisión negociadora, y se informó sobre la externalización que se llevará a cabo del proceso de diagnóstico previo y posterior elaboración, desarrollo y ejecución del Plan.

«Hemos abordado cuestiones como la periodicidad de las reuniones y la comunicación con las diferentes áreas del Ayuntamiento, ya que resulta muy importante y necesaria la participación de los trabajadores y trabajadoras a la hora de elaborar el Plan de Igualdad, que no es sino una herramienta para garantizar la igualdad real y efectiva, de trato y oportunidades entre el personal del Ayuntamiento».



EN BREVE

UPCT

Protesta de empleados del servicio de limpieza

LV. Los empleados de la empresa Martizos Servicios SLU, encargada de prestar servicios de limpieza en la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) iniciaron ayer una serie de movilizaciones para exigir el cumplimiento de su convenio, «que ha sido reiteradamente vulnerado por la empresa», según fuentes del sindicato CSIF. Hasta mañana harán concentraciones en la puerta del Rectorado.